

Un trasatlántico francés es interceptado por un crucero auxiliar británico

Changai, 28. -- El trasatlántico francés "Mariscal Foch" de catorce mil toneladas que salió hace tres días para Indochina, fué interceptado a la salida del río Yang-Tsee por un crucero auxiliar británico, y hasta ahora se desconoce la suerte que ha corrido el barco francés. -- EFE.

EL FÁRRO

Año VII.- Núm. 1770 DIARIO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL Ceuta, 29 Junio 1940

EL CONFLICTO RUSO-RUMANO

RUMANIA ACEPTA U. R. S. S.

las condiciones impuestas por la

EN LA TARDE DE AYER EL EJERCITO OCUPÓ VARIAS LOCALIDADES

Bucarest, 28. -- Al terminar el Consejo de Ministros celebrado esta tarde ha sido facilitada la siguiente nota:

"Por este comunicado se hace saber al pueblo rumano que el Gobierno ha aceptado la cesión a la Unión Soviética de la Besarabia y de la Bucovina del Norte.

Además, se hace saber que las localidades de Chernowitz, Rischinew y Akkerman, han sido ocupadas esta tarde por las tropas soviéticas.

El Consejo de Ministros se ha ocupado del abastecimiento de los refugiados. El parlamento se reunirá mañana". -- EFE.

Moscú, 28. -- El comunicado soviético sobre el ultimátum a Rumania, dice que el 27 de junio, el ministro de Rumania en Moscú entregó una respuesta al Gobierno soviético, según la cual el Gobierno rumano se muestra dispuesto a tratar pacíficamente las cuestiones comprendidas en la nota rusa y está dispuesto a celebrar negociaciones con el Gobierno soviético sobre una amplia base.

En la nota que dirige al Gobierno soviético pide el lugar y la fecha para celebrar estas negociaciones. Por su parte, el Gobierno rumano nombrará Delegados para estudiar la solución de las cuestiones planteadas en bu-

na amistad e inteligencia, entre los dos países.

A la pregunta de Molotov sobre si el Gobierno rumano está dispuesto a ceder Besarabia y la Bucovina del Norte a la U. R. S. S., el ministro de Rumania contestó afirmativamente.

En un nuevo comunicado el Gobierno soviético declaró que la respuesta rumana era de no oponerse a las reivindicaciones rusas.

Al tener conocimiento de la declaración de Davidesco, el Gobierno soviético debió admitir que el Gobierno rumano estaba dispuesto a ponerse de acuerdo con la U. R. S. S., para lo cual propuso lo siguiente:

Primero. -- Las tropas rumanas habrán de evacuar el territorio mencionado en el plazo de cuatro días (a partir de la tarde del 28 de junio).

Segundo. -- Las tropas soviéticas efectuarán al mismo tiempo la ocupación de dicho territorio.

Tercera. -- Las tropas soviéticas ocuparán las ciudades de Czernowitz, Rischinew y Akkerman, el día 28 de junio.

Cuarto. -- El Gobierno rumano responderá de la protección y entrega de los edificios públicos e instalaciones ferroviarias y carreteras, intactos.

Quinto. -- Una comisión mixta de representantes rumanos y soviéticos se reunirán con el fin de solucionar

los problemas que pueda plantear la mencionada evacuación.

En esta nota el Gobierno soviético exige una respuesta del Gobierno rumano, dando de plazo hasta las doce del día 28 de junio.

El 28 de junio, a las once de la mañana el Ministro de Rumania en Moscú ha comunicado la respuesta siguiente:

"El Gobierno rumano ha declarado su acuerdo con la ocupación de la Besarabia y la Bucovina del Norte, así como con las condiciones de la evacuación de estos territorios.

Pide, sin embargo, que se prorrogue el plazo concedido antes del término fijado para la ocupación." -- EFE

Budapest, 28. -- El ultimátum soviético a Rumania ha causado gran sorpresa en Hungría. El Gabinete de lebró ayer su reunión semanal que duró varias horas. En los medios oficiales se niegan a comentar los resultados de esta reunión.

El primer ministro Teleki, ha visitado al Regente Horthy. La creencia general es que el Gobierno húngaro no adoptará acción alguna, hasta que no se demuestre que las pretensiones de la U. R. S. S. son el preludio de otras posteriores.

La opinión pública comenta la información no confirmada de que Rusia abriga alguna intención para muy en breve, respecto a Eslovaquia. -- EFE

Se nombra Embajador de la Argentina en España a

Don Adrian G. Escobar

Buenos Aires, 28. -- Ha sido nombrado para el puesto de Embajador de la República Argentina en España, el Dr. don Adrián G. Escobar.

Nota de la Redacción. -- El Doctor Adrián G. Escobar, es una destacada personalidad argentina del campo político, en el que inició su actuación con el cargo de pro-secretario de la Presidencia de la República, durante el período del Dr. Quintana, y ocupó la Secretaría de la Presidencia, al asumir la misma magistratura, el Doctor Figueroa.

Desempeñó la investidura de diputado durante veintidós años. Durante diez años presidió la Comisión de Negocios Extranjeros de la Cámara de Diputados.

Otro aspecto de la personalidad del Dr. Escobar, es su consagración a la Enseñanza, que comenzó como Profesor del Colegio Nacional de Buenos Aires, poseyendo en la actualidad la Cátedra de Derecho internacional público en la Facultad de Derecho de la capital Argentina.

Presidió las deliberaciones del Primer Congreso Argentino de Turismo y Comunicaciones. Ha publicado interesantes trabajos sobre tradición, reivindicaciones, nacionalidades, y últimamente un tratado titulado: "Ideas de Gobierno y política activa".

La acusada personalidad del Dr. Escobar fué puesta de relieve en el cargo que desempeña de Director General de Correos y Telégrafos de la nación.

Fué presidente del II Congreso de la Unión Postal Universal, celebrado en Buenos Aires en 1909 y actualmente es académico de Ciencias Morales y Políticas.

MUSSOLINI visita el frente llegando HASTA LA PRIMERA LINEA

A las cinco de la tarde llegó a la frontera entrevistándose con el Rey Emperador

Frontera italiana, 28. -- El Duce, acompañado por el General Badoglio, el Ministro de la Guerra, el Ministro de Cultura Popular y varios Generales, ha llegado esta mañana al Pequeño San Bernardo, después de haber recorrido el valle de Aosta. A las 9,40 minutos pasó la frontera.

A ambos lados de la carretera que recorrió se ven todavía las señales de la tenaz resistencia del enemigo, alambradas, campos atrincherados, nidos de ametralladoras, etc.

Entre las rocas y escondidos entre bosques de pino, están los fuertes de Courlaton, Cauacniere y Poulin. El Duce recorrió a pié algunas partes de la carretera y se detuvo a examinar las baterías de artillería enemigas.

Las tropas le rindieron honores a su paso.

Después de haber llegado a la región de Sees, donde pasó revista a un destacamento alpino y a las milicias del Cuartel Fronterizo, que se batieron valerosamente, llegó a las primeras líneas. El Comandante del Cuerpo de Ejército, General Buzzoni, le presentó un informe sobre el desarrollo de la batalla.

Mientras recibía este informe llegó a las líneas italianas un parlamentario francés, quien pidió al Comandante del puesto permiso para retirar

algunos objetos de valor que quedaron en una casa situada en la zona tomada por los italianos y para transportar a las líneas francesas el cuerpo de un Oficial francés muerto en combate.

El Duce en cuanto se enteró de esta petición dió orden de que fuese satisfactoria.

A las cinco de la tarde el Duce regresó a la frontera, donde se entrevistó con el Rey Emperador, con quien conversó largamente. -- EFE.

La Exposición Colonial de Lisboa es inaugurada por el general Carmona

Lisboa, 28. -- Se ha inaugurado por el General Carmona la Exposición Colonial. Se ha celebrado el primer solemne Oficio, con ocasión de las fiestas del Centenario de Portugal. Ha consistido en una solemne Misa de pontifical en la que ha oficiado el Cardenal Patriarca en el convento de los Jerónimos, en presencia del Presidente de la República, General Carmona, el Presidente del Consejo, Oliveira Salazar, y otros Ministros, así como todas las misiones especiales, en viandas con motivo de las fiestas conmemorativas.

Cuando la Embajada especial alemana, presidida por el Embajador, abandonó el templo, el público la saludó con gritos de ¡Viva Alemania! -- EFE.

3 noticias del EXTRANJERO

El Gobierno británico reconoce al general Gaulle como único Jefe de los franceses libres

Londres, 28. (Urgente). -- El Gobierno ha reconocido al General de Gaulle, como el único Jefe de todos los franceses libres. -- EFE.

Ha fallecido el DOCTOR MACHADO

Lisboa, 28. -- El Doctor Machado, Presidente que fué, antes de la Revolución, de la nación portuguesa, ha fallecido hoy. -- EFE.

La Flota Turca en el Mar Negro para ejercer la vigilancia en sus aguas

Estambul, 28. -- Unidades de la flota turca, navegan por el Mar Negro para ejercer la vigilancia en las aguas turcas. -- EFE.

La emisora de

RADIO MAROC

suspende sus emisiones

Casablanca, 28. -- La emisora de radio Maroc, en cumplimiento de las ordenes recibidas del Gobierno de Burdeos, ha suspendido hasta nueva orden las emisiones de radio.

Esta decisión se interpreta como un indicio de que las autoridades de Marruecos han decidido acatar al Gobierno del Mariscal Petain. -- EFE.

Tranquilidad en el puente internacional DE IRUN

La ocupación de Hendaya por los alemanes se efectuará mañana

Irún, 28. -- La jornada de hoy en el puente internacional ha sido en extremo tranquila. Apenas si han atravesado algunos viajeros.

El General López Pinto permaneció durante la mañana en la frontera. Se tienen noticias de que la ocupación oficial de Hendaya se efectuará mañana sábado, a las cuatro de la tarde.

Conato de incendio

Ayer tarde, serian aproximadamente las 17:30 horas hubo un conato de incendio en el taller que para el tueste de cebada como sustitutivo del café, tiene instalado el industrial de esta plaza don Juan Castillo Padilla en los bajos de la casa n.º 2 de la calle de Alvarez, quemándose unos 50 kilos de dicho cereal. La causa del accidente se debe al cambio de combustible, pues desde ayer utiliza el carbón de piedra para la torrefacción en lugar de la leña que acostumbraba a usar, sin haber tenido en cuenta que el nuevo combustible desarrollaba mayor número de calorías y por tanto quemó rápidamente la carga del tostador produciéndose con tal motivo tan enorme cantidad de humo denso e irrespirable que alarmó al vecindario.

Avisados los bomberos por uno de los familiares del dueño, se presentaron rápidamente sin que tuvieran que actuar las bombas, pues bastaron algunos cubos de agua. Al lugar del siniestro acudió el señor Alcalde.

Por esta vez todo ha quedado reducido afortunadamente, como antes decimos, a una alarma sin graves consecuencias.

Delegación Regional de Trabajo. Ceuta

INSPECCION PROVINCIAL

Aviso importante

En virtud de lo dispuesto por el Ilmo. Señor Inspector General de Trabajo en Circular núm. 2, de fecha 1.º de febrero del corriente año, todos los empresarios y patronos en general se encuentran obligados a extender el certificado de trabajo correspondiente a aquellos obreros que hubiesen trabajado a su servicio y que así lo soliciten a efectos de documentar sus expedientes para acogerse al Subsidio de Vejez, debiendo especificar con toda claridad las fechas de entrada y salida.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta a 28 de junio de 1940. — El Jefe de la Inspección Provincial de Trabajo. — Firmado. — Antonio Cazalla.

CLINICA DE URGENCIA

A las 12 horas de ayer fué asistida en la Clínica de Urgencia la niña de ocho años Francisca Palacios, domiciliada en la calle de González Besada número 15 de contusiones en el muslo derecho y lado izquierdo de la cara de pronóstico leve salvo complicación ocasionadas por atropello de un coche. Después de asistida pasó a su domicilio.

VIAJEROS

En el vapor correo "Ciudad de Ceuta" que hace el servicio diario a Algeciras, salió con dirección a Madrid el conocido industrial de esta plaza don Luis Weil Juncosa acompañado de sus sobrinos don Ernesto y don Alberto Weil Seguido.

Deseámosle un feliz viaje.

COMPANIA TRANSMEDITERRANEA

AVISO

A partir del próximo día 1.º Julio 1940 esta Compañía establece dos servicios diarios de buques correos entre Ceuta-Algeciras-Ceuta con el siguiente itinerario:

Salidas de Algeciras para Ceuta, a las 7 h. y a las 15:30 h.

Llegadas a Ceuta a las 8:30 h. y a las 17 h.

Salidas de Ceuta para Algeciras, a las 10:30 h. y a las 20 h.

Llegadas a Algeciras a las 12 h. y a las 21:30 h.

(La salida de Algeciras a las 7 h. se realizará a partir del día 2 de Julio 1940).

Ceuta a 28 de Junio de 1940.

Ceuta

AGRADECIMIENTO

Hemos recibido un atentísimo Saludo de don Mariano Hermida Linares, nuevo Registrador de la Propiedad, de esta plaza, ofreciéndonos oficial y particularmente, desde su cargo, del que ha tomado posesión.

Agradecemos la deferencia del señor Hermida y quedamos a la reciproca, deseándole los mayores aciertos en el mismo.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Central Nacional-Sindicalista

AVISO

El Delegado Sindical, para mayor comodidad de los sindicados, ha dispuesto la creación de una oficina para el cobro de cuotas sindicales, en la Tesorería de esta C. N. S., la que funcionará a partir de 1.º de Julio próximo, todos los días laborables de 10 a 14 y de 17 a 21.

Lo que se hace público para conocimiento de todos los afiliados a los distintos Sindicatos de esta Central Nacional-Sindicalista.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, 27 de Junio de 1940.

El Secretario de Despacho.

Instituto Nacional de Enseñanza Media

"Hispano Marroquí" de Ceuta

En cumplimiento de lo dispuesto por la Superioridad, se convoca a realizar las Pruebas de Suficiencia a aquellos alumnos que estando matriculados en este Centro, hayan realizado sus estudios privadamente sin estar inscritos en ninguno de los Colegios reconocidos de la Zona.

Las referidas Pruebas darán principio a las diez de la mañana del próximo día cuatro de Julio.

Lo que se anuncia para conocimiento de los interesados.

Ceuta, 27 de Junio 1940.

La Dirección.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE QUINTAS

Aviso

Todos los mozos correspondientes al reemplazo de 1936 que se hallan en contrato en Batallones de Trabajadores y puestos en libertad se presentarán en este Negociado sin excusa ni pretexto alguno, con toda urgencia.

Ceuta, 28 de Junio de 1940.

El Jefe de Negociado, Francisco Rodríguez.

ANUNCIOS BREVES

SE VENDEN por tener que ausentarse su dueño los enseres y el mobiliario del Bar Ceuta-Sport establecido en José Antonio número 1 (casa Trujillo). Para informes en la Conserjería de la Estación de Autobuses. Paseo Colón.

Agencia DELGADO

DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

EN EL CERVANTES

Mañana a las once se celebrará en el teatro Cervantes una interesantísima función en la que se pondrá en escena el cuento de Hadas, la Cenicienta, adaptación escénica de la señorita Francisca Sánchez y música del maestro Alcalá Galiano.

Esta representación será realizada en honor de los Sindicatos de la C. N. S. y a ellos han sido también invitados—habiendo prometido su asistencia—los niños y niñas recogidos en el Hogar de Nuestra Señora de África.

Esta preciosa obra que ya ha sido representada con clamoroso éxito, es tan segura que en el día de mañana habrá de ser del agrado de tan simpático auditorio y que los pequeños artistas serán aplaudidos con el mayor entusiasmo.



Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 188.

Farmacia de Guardia la

DEL LICENCIADO

Viuda de Diego Utor

Camoens, 21

AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

Ultramarinos

La CASA MARCELINO ha recibido la mantequilla fina

LEONESA

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

Boletín Oficial DEL ESTADO



Madrid, 28. — El "Boletín Oficial" del Estado publica hoy un decreto de la Jefatura del Estado, por el que se nombra Ministro del Aire, al General de División, don Juan Vigón Suerodias, actual Jefe del Alto Estado Mayor.

Asimismo publica entre otras las siguientes disposiciones:

Ministerio del Aire. — Circular ampliando hasta el 25 del próximo mes de Julio el plazo para la admisión de instancias para cubrir quinientas cincuenta plazas de especialistas de primera del Ejército del Aire.

Otra por la que se publica relación de cabos y soldados, para asistir al examen para la provisión de plazas de cabos en el Regimiento de Transmisiones del Ejército del Aire.

Asuntos Exteriores. — Dirección General de Marruecos y Colonias. — Anuncio de concurso para proveer una plaza de Oficial mayor del Juzgado General del Territorio Español del Golfo de Guinea con el sueldo de seis mil pesetas y sobre sueldo de doce mil pesetas.

Asimismo se sacan a concurso una plaza de Secretario letrado del Subgobierno en el territorio español del Golfo de Guinea con seis mil pesetas de sueldo y tres mil de sobre sueldo; una plaza de Administrador de Correos en el mismo territorio con cinco mil pesetas de sueldo y diez mil de sobresueldo; una plaza de oficial habilitado del Juzgado de Primera Instancia con cinco mil pesetas de sueldo y diez mil de sobresueldo; una plaza de Secretario letrado del Juzgado de Primera Instancia y habilitación con seis mil pesetas de sueldo y doce mil de sobresueldo, más el treinta por ciento de los derechos arancelarios.

Industria y Comercio. — Orden por la que se convoca oposiciones para cubrir plazas en el Cuerpo de Ayudantes de Minas.

Educación Nacional. — Autorizando a la Dirección General de Primera Enseñanza para ampliar en un millón de pesetas el concurso de adquisición de mobiliario escolar, convocado por orden de 27 de Abril último.

PAPELES ESTOMACALES DOBEL

ACIDIZ - ULCERAS - IRRITACION - DILATACION - COLITIS - ESTREÑIMIENTO

A los solemnes funerales que se celebraron por los caídos de Acción Católica, acudieron altas jerarquías de la Iglesia y tres ministros

Madrid, 28. — En la Basílica de San Miguel han tenido lugar solemnes funerales por los caídos de Acción Católica. En un trono situado en el presbiterio tomó asiento el Nuncio de Su Santidad, Monseñor Cicognani. Asistieron los Ministros de Justicia y Marina, señores Bilbao y Moreno, el Secretario político del Ministro Vice-secretario del Partido, en representación de éste, el Obispo de Tortosa, Conciliario Nacional de Acción Católica, el Obispo de Coria, Gobernador Militar de Madrid, General Sáenz de Buruaga, Alcalde de Madrid, señor Alcocer, Alcalde de Toledo y Jerarquías de Acción Católica.

Ofició el Obispo Auxiliar de Toledo y la oración fúnebre la pronunció el Obispo de Coria, rezándose después del funeral un responso.

Visita a Andalucía del Subsecretario de Prensa

Cádiz, 28. — El Subsecretario de Prensa, don José María Alfaro, ha continuado su viaje desde Cádiz a Jerez y Sevilla, acompañado de su esposa.

Tetuan

El Festival infantil en el Teatro Nacional

Conforme anunciamos a nuestros lectores se celebró en el teatro Nacional el festival infantil organizado por los Grupos Escolares de la ciudad con motivo de la distribución de premios a sus respectivos alumnos.

Béllisimo aspecto presentaba el teatro a las cuatro de la tarde. Una simpática grey infantil ocupaba totalmente la mayoría de las localidades y en los palcos la Excm. Señora de Asensio con sus hijos pequeños y en otros y butacas distinguidas familias de la localidad.

En el de autoridades, los Ilmos. señores Delegado de Asuntos Indígenas, Alonso; Interventor Regional de Yebala, Trujillo; Interventor local, Jiménez Benhamou; Vicepresidente de la Junta, Pérez Sánchez, y otras personalidades.

El Inspector de Enseñanza, señor Palencia, en unión de los directores y profesores de los Grupos Escolares cuidaban de la organización y marcha del espectáculo.

La Masa Coral Escolar es una agrupación infantil admirablemente dirigida y educada. Las diversas canciones rítmicas, con singular entono, las populares españolas, entre ellas jotas aragonesas y jota, castellanas, la canción vasca, y por último el himno patriótico que entonaron, merecieron grandes y justos aplausos de la concurrencia que comentó muy favorablemente la actuación de esta simpática Masa Coral.

En otros números del programa, entre ellos el juguete cómico "El Arte musical" muy acertados y con desventura.

Entre la primera y segunda parte se verificó el reparto de premios. Cerca de un centenar, entre las distintas escuelas fueron distribuidos por orden de mérito y calificación. Los premios consistían en estuches de dibujo, arquitectura, de costura, libros y otros juguetes de carácter instructivo.

El festival resultó muy simpático, gozando los pequeños de forma extraordinaria.

FUTBOL EN TETUAN

Para conocer la opinión de los técnicos del Athlétic y Sindicatos con motivo de los encuentros benéficos a celebrarse en el día de hoy y mañana, hemos conversado con dos dirigentes y he aquí sus opiniones.

Los del Athlétic creen que con el equipo que el domingo pasado hizo tan excelente papel ante el Tehad, cuya alineación será la misma, salvo alguna excepción por lesión, vencerán aunque solo sea por la mínima diferencia.

Los Sindicatos, muy optimistas, opinan en un triunfo sobre el Athlétic, aunque no muy rotundo.

Desde luego — y esto es ya de nuestra cosecha — creemos sinceramente que el sábado y domingo habrá mucho interés en la contienda por una parte y otra y que dada la excelente alineación que presentará los Sindicatos le será muy duro al Athlétic triunfar y por último que nos inclinamos por una victoria mínima de ¿quién sabe?

Al partido asistirá probablemente el Excmo. señor Secretario General, don Tomás García Figueras.

Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Relación de cumplidoras del Servicio Social que deberán presentarse el domingo día 30 a las 10 de la mañana en la Delegación Comarcal de Auxilio Social para la postulación que se celebrará dicho día.

Dolores Romero Castillo; Angeles Martín Herrera; Concepción Hidalgo Pérez; Carmen Fellón Valdeón; Matilde Palma Ramírez; María Cambrial Gallego; Antonina Lorenzo Sánchez; Josefa Blanco Fiol; Jesusa Rodríguez Carnero; María Triviño García; Antonia Jiménez Muñoz; María de los Santos Damián Traverso.

HOSPITAL MILITAR DE LARACHE

ANUNCIO

Hasta las diez horas del día 16 del próximo mes de Junio, se admiten ofertas en la Administración de este Hospital para la compra de los artículos necesarios al mismo y Enfermería Militar de Alcazarquivir, cuyo detalle se halla expuesto al público en las tablillas anunciadoras del Establecimiento y sitios de costumbre.

El pliego de condiciones se encuentra a disposición de los interesados en la Administración de este Establecimiento.

Larache, 25 de Junio de 1940.—Por la Junta Económica.—El Capitán Secretario. — Manuel Sevilla S. Pantoja. — V.º B.º — El Presidente. — Isidro Muñoz Greco.

AUDIENCIA DE SU EXCELENCIA EL JEFE DEL ESTADO

Madrid, 27. — S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos recibió en Audiencia militar, a los siguientes Generales y Jefes:

Teniente General, Excmo. Sr. don Francisco Gómez Jordana, Presidente del Consejo de Estado; Teniente General Excmo. Sr. don Emilio Fernández Pérez, Presidente del Consejo Superior de Justicia Militar; Contralmirante Excmo. Sr. don Ramón Agacino Armas; General de Artillería de la Armada, Excmo. Sr. don José M. Vázquez Castro; General de Brigada, Excelentísimo señor don Ricardo Marzo Felicer, Jefe de la División 52; Coronel de Aviación don Francisco Fernández González Longoria, Jefe de la tercera Región Aérea; Coronel de Ingenieros don José San Juan Oreto, Jefe de Parques y Talleres de Automóviles; Coronel de Infantería, don Andrés March Llevada, Jefe de la Infantería Divisionaria de la 41 División; Teniente Coronel de Infantería don

Emilio Fernández Martos, Jefe del Batallón de Montaña número 7; Comandante de Aviación don Pedro Fernández García de la Primera Región del Aire.

En Audiencia civil: Excm. señora doña Pilar Primo de Rivera, Delegada Nacional de la Sección Femenina; don Raimundo García, Consejero Nacional; Excmo. señor Gobernador Civil de Barcelona; Excmo. señor Gobernador Civil de Vizcaya; Excmo. señor Obispo de Fernando Poo; don Manuel García Alba; don Miguel Sanz Mora; don Juan Guitart Calvo; don Salvador Guardiola; Coronel don Diego Sanz de Larín; Excmo. señor don Pedro Alfaro, Director General de lo Contencioso del Estado; Excmo. señor don Agustín Marín Beltrán de Lis, Director General de Minas; don José Fusino Galoso, Secretario de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes y don Víctor Ruiz Albéniz.

Recepción en la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando, del Marqués de Lozoya

Madrid, 28. — La Real Academia de Bellas Artes de San Fernando celebró la solemne recepción del Marqués de Lozoya, que pronunció su discurso de ingreso, acerca del tema: "Las teorías de las artes plásticas en el siglo XIX"

Presidió el acto el Ministro de Educación Nacional, señor Ibañez Martín, que tenía a su derecha al Marqués de Lozoya, y a su izquierda al Marqués de Haza. Asistió una selecta concurrencia, entre la que figuraban Académicos y distinguidas personalidades de las Letras y de las Artes, que llenaba por completo el salón de actos

de la docta corporación.

Abarcó en su discurso el estudio de ténido de las características del arte plástico español, señalando las influencias que en su historia ha sufrido del extranjero.

Le contestó el Director General de Arquitectura, D. Pedro Muguruza, que trató en un donoso discurso de las cualidades del nuevo académico, en cuadradas en el tríptico de la sencillez, bondad y buen humor.

Ambos discursos fueron muy aplaudidos.

Hoy ha sido clausurada la Asamblea Nacional de Arquitectura, presidida por el Ministro de la Gobernación

Madrid, 28. — Esta mañana ha sido clausurada la Asamblea Nacional de Arquitectura, Primeramente el arquitecto don Emilio Conesa, pronunció una conferencia, la última del ciclo, sobre el tema "La práctica profesional al servicio de la iniciativa privada".

La sesión de clausura fué presidida por el Ministro de la Gobernación y Presidente de la Junta Política, don Ramón Serrano Suñer, y asistió el Subsecretario de Trabajo, don Manuel Valdés, Los Directores Generales de Regiones Devastadas y de Registros, Gobernador Militar de Madrid, General Sáenz de Buruaga, Alcalde de Madrid, señor Aleócer, Presidente de la Diputación señor Marqués de Haza, Jefe Provincial del Movimiento, Miguel Primo de Rivera, y otras personalidades.

El Director General de Arquitectura, señor Muguruza, pronunció una conferencia en la que hizo el resumen de las labores de la Asamblea.

El Ministro de la Gobernación pro-

nunció seguidamente las siguientes palabras: "El Gobierno considerará las aspiraciones de esta Asamblea que queda clausurada. ¡Arriba España!"

Un acuerdo en las negociaciones

germano - griegas

Atenas, 28. — Las negociaciones económicas germano-griegas han terminado hoy, con la firma de un acuerdo, por virtud del cual se fijan los nuevos contingentes para las importaciones y exportaciones recíprocas.—EFE.

TANGER FLAVIA

(Costurera de lujo)

TEJIDOS INEDITOS DE ALTA NOVEDAD

VENTAS POR METRAJE

7 Calle Rafael. (Plaza de Francia)

Electras Marroquíes, S. A.

Aviso a los señores abonados

Habiéndose observado un error involuntario (en los recibos puestos al cobro últimamente y fechados en mayo) en la aplicación del aumento transitorio aprobado por la Superioridad, por el que se hace recaer dicho aumento sobre consumos anteriores a la fecha del Dahir, se pone en conocimiento de nuestros señores abonados que pueden optar: por la percepción de las cantidades cargadas de más, lo que podrán efectuar todos los días laborables en las Oficinas de la Sociedad de las 10 a las 12 horas; o por que se descuenten dichas cantidades en el recibo que llevará fecha de julio.

LA DIRECCION.

Vinos de Jerez de la Frontera

Hijos de Agustín Blázquez

Solera ELEGANTE

CARTA BLANCA

Coñac FELIPE II

Comunicados oficiales

Berlín, 28. — Parte Oficial de guerra del Alto mando alemán:

"Conforme a las estipulaciones del armisticio las tropas rápidas alemanas que operaban por el litoral francés, llegaron ayer a la frontera española, al lado de Bayona.

Con esto ha quedado terminada la ocupación de toda la costa francesa del Canal de la Mancha y del Atlántico.

Uno de nuestros submarinos, al mando del Teniente de Navío Krin, ha hundido en una campaña 40.000 toneladas de barcos mercantes enemigos.

Nuestras fuerzas aéreas atacaron anoche con pleno éxito las fábricas de armamento y los puertos de la costa central de Inglaterra. En la costa meridional los bombardeos de nuestros aviones provocaron grandes explosiones e incendios. Ayer varios aparatos británicos efectuaron una incursión sobre la costa belga holandesa. Seis de ellos fueron atacados y derribados por los cazas alemanes, sin que lograran realizar su propósito.

Otros dos, protegidos por las nubes, consiguieron llegar hasta Hannover y lanzar algunas bombas que causaron ligeros daños y varios muertos.

Por la noche la aviación enemiga repitió sus raids sobre la Alemania septentrional y oriental. Varias casas resultaron dañadas y algunos muertos y heridos entre la población civil. Nuestros cazas nocturnos lograron derribar a tres de los aparatos que tomaron parte en este ataque.

En un intento de incursión contra el aeródromo de Stavanger, en Noruega, un avión británico fué derribado en alta mar antes de que pudiera al-

canzar la costa. La artillería antiaérea de nuestra marina de guerra destruyó a su vez dos aparatos enemigos. — EFE.

ITALIANO

Roma, 28. — Cuartel General de las Fuerzas Armadas Italianas. Comunicado número 17:

"Prosigue la brillante e intensa actividad de nuestra aviación en el África septentrional y oriental. En la frontera de Cirenaica fueron bombardeadas con eficacia las retaguardias enemigas y los destacamentos motorizados británicos.

En combate aéreo, un aparato inglés fué obligado a aterrizar, cerca de Asmara y sus ocupantes, que resultaron ilesos fueron hechos prisioneros.

Cerca de Acab un caza propio derribó a un avión enemigo y averió seriamente a dos más." — EFE.

INGLES

Londres, 28. — Comunicado del Ministerio del Aire:

"Nuestros aviones efectuaron vuelos de reconocimiento sobre el Mar del Norte, Canal de la Mancha y costas de Escandinavia y Holanda.

Durante estas operaciones realizadas en la noche, se causaron daños a la navegación enemiga y fueron bombardeadas las bases de hidroaviones de Helder y Texel. Cinco de nuestros aviones no regresaron.

También bombardearon nuestros aviones dos depósitos de aceite en Hannover y efectuaron vuelos de reconocimiento en el interior de Francia.

Dos de nuestros cazas no regresaron." — EFE.

Informaciones de la prensa inglesa y Norteamericana

Génova, 28. — La prensa inglesa y norteamericana han informado en estos últimos días, que las instalaciones de algunos puertos, entre ellos el de Génova, habían sido seriamente averiadas y destruidas por los ataques de las fuerzas navales y aéreas británicas.

Los representantes de la prensa extranjera han inspeccionado la ciudad y han comprobado sin ninguna duda que no ha sido destruido ningún ob-

jetivo industrial ni militar. El puerto está completamente intacto, solamente están averiadas algunas casas privadas, por las bombas, que además causaron la muerte a algunas personas civiles. En las instalaciones industriales de Ansaldo, cerca de Génova, cayeron varias bombas, siendo averiadas muchas habitaciones en las casas adosadas, pero sin producirse ningún daño en las instalaciones. — EFE.

Aprobación de un nuevo plan de armamento

Washington, 28. — En los medios bien informados se asegura que el Presidente Roosevelt y el Ministro de Defensa Nacional han aprobado un nuevo plan de armamento que prevé varios miles de millones para la fabricación de aviones militares, tanques, y otras armas y municiones.

Se recuerda con este motivo que el Congreso aprobó ya este año un plan de defensa que asciende a cinco mil millones de dólares. — EFE.

Bombardeo de la Isla de Malta por los aviones italianos

Malta, 28. — La isla de Malta fué bombardeada ayer cuatro veces por los aviones italianos. La defensa antiaérea actuó eficazmente y no hubo daños.

Un avión enemigo fué alcanzado. — EFE.

Madrid, 28. — En la Dirección General de Prensa se ha facilitado la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo de Ministros celebrado en la tarde de hoy bajo la presidencia del Jefe del Estado.

Antes de comenzar el Consejo juró su cargo el Ministro del Aire General Vigón. Le tomó juramento el Ministro de Justicia estando presentes el Caudillo y los demás Ministros.

Se aprobaron los siguientes decretos y leyes:

Gobernación. — Nombramientos de Jefe Principal de Telecomunicación y de Jefe Principal de Correos.

Marina. — Decreto concediendo autorización de créditos para adquirir explosivos. Decreto acordando la baja en las listas de la Armada de Guerra del guarda-pescas "Garcinolo".

Hacienda. — Ley sobre cobranza de la tarifa primera de Utilidades.

Ley sobre determinadas modificaciones del Estatuto de Clases Pasivas. Expedientes de trámite y distribución de fondos para julio.

Agricultura. — Expediente declarando de utilidad pública los trabajos hidrológicos forestales, a los efectos de la expropiación forzosa de los terrenos de los términos municipales de Almonte (Lucena), del Puerto Moguel (Huelva); comprendidos en el proyecto de ampliación del de fijación y repoblación de las dunas de Almonte. Ley normalizando el régimen de arrendamientos rústicos. Decreto sobre ordenación o intensificación del cultivo del tabaco. Decreto sobre ordenación e intensificación del cultivo del cáñamo. Decreto sobre clasificación y deslindes de vías pecuarias. Orden sobre las funciones específicas de la rama del corcho.

Obras Públicas. — Decreto dictando normas para el desempeño del cargo de Director técnico de las Juntas administrativas de Obras Públicas de Santa Cruz de Tenerife y de Las Palmas. Decreto declarando de urgencia las obras de abastecimiento y saneamiento de los pueblos de Fitero, Cascanes y Cintruenigo (Navarra).

Trabajo. — Expediente para conceder al Ayuntamiento de Barcelona autorización para concertar un préstamo de cincuenta millones de pesetas con el Banco de España y con la garantía de la décima contributiva para el paro obrero.

EL NUEVO MINISTRO DEL AIRE DON JUAN VIGÓN SUERODIAS

Antes de estallar el pasado y glorioso Movimiento Salvador de la Patria, el nuevo Ministro del Aire, Excelentísimo señor don Juan Vigón Suerodias se encontraba en la Argentina con su familia, retirado del Ejército, e inmediatamente de enterarse de que la guerra había estallado, vino a ponerse a las órdenes del Generalísimo Franco.

Durante los primeros meses estuvo agregado al Estado Mayor, al cual pertenece con la categoría de General de Brigada, y poco más tarde, pasó a encargarse de la Jefatura del mismo, por disposición del Caudillo.

Su patriotismo ejemplar y relevantes dotes de inteligencia le hicieron acreedor, durante todo el período bélico de los máximos respetos, admiración y confianza de toda la España Nacional.

El nuevo Ministro del Aire es autor de varios e interesantísimos libros sobre técnica militar y a él se debe el estudio, orientación y planeamiento de la guerra en el Norte, tan felizmente llevada a cabo.

Tokio, 28. — Una nota del Ministerio de Negocios Extranjeros japonés anuncia que Inglaterra no ha contestado todavía a la petición del Gobierno de Tokio relativa al cese del envío de armas a Chunking, a través de Birmania.

El Embajador británico ha manifestado que el Gobierno de Londres estudia detenidamente la cuestión y responderá lo antes posible. — EFE.

Berna, 28. — Las comunicaciones postales y ferroviarias entre Suiza y la zona francesa ocupada por las tropas alemanas han quedado restablecidas. Saldrán todos los días dos trenes

en dirección a Francia por Ranemasse-Amneca-Grenoble. — EFE.

Burdeos, 28. — Entre los visitantes que ha recibido el Presidente del Gobierno, figura Herriot, Presidente de la Cámara.

El diario "Le Petit Parisien" cree saber que esta visita está relacionada con la apertura de investigaciones, sobre "el complot contra la autoridad del Estado". — EFE.

Roma, 28. — En la Cámara de los Fascios, se ha descubierto un busto de bronce al Almirante Ciano, primer Presidente de esta Cámara. — EFE.

Berlín, 28. — El Ministro de Negocios Extranjeros ha publicado el quinto libro blanco, que contiene otros documentos referentes a la provocación de la guerra por las potencias occidentales.

Este libro trata de las conversaciones celebradas entre los Estados Mayores inglés de una parte y belga y holandés de otra, y demuestran la intención de las potencias occidentales de apoyarse en Bélgica y Holanda para apoderarse de la cuenca alemana del Rur. — EFE.

Roma, 28. — En relación con el ataque italiano contra Solub, anunciado en el parte oficial de ayer, en los centros competentes se declara que esta acción fué un golpe serio sobre la importante base británica.

Esta base está situada en las inmediaciones de la ruta de Marruecos y va hacia los oasis del interior del desierto y se encuentra sólo a ocho kilómetros de la frontera de Libia. — EFE.



Anuncie en EL FARO



LA SEÑORITA

María del Amparo Meca y Romero

ha fallecido ayer, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

El M. I. señor don José Rodríguez-Martín; sus hermanos, don Alfredo y don Luis, hermanas políticas, doña Matilde Pujazol y doña María de la Paz Cazalla; sobrinos y demás parientes.

RUEGAN a sus amistades le tengan presente en sus oraciones y asistan a la conducción del cadáver, que tendrá lugar hoy a las 18 horas, por lo que le quedarán muy agradecidos.

Ceuta, 29 de Junio de 1940.

El duelo recibe, en Camoens, 2.